



## あいさつ

2学期が始まって1か月が過ぎ、少しずつ秋の匂いや気持ち良い風が感じられる季節となりました。夏休み期間中、地域や保護者の皆様の御協力により、子供たちは事故やけがもなく、安全に過ごすことができました。これもひとえに、普段から地域の皆様があたたかく見守ってくださっているおかげと感謝しております。子供たちは、2学期も元気に学校生活を送っています。

2学期がスタートしてからも、新型コロナウイルス感染症への対応は継続しており、学校行事を縮小して行ったり、期日を変更せざるを得なかったりという状況が続きます。10/6に実施予定の運動会も、子供たちの安全を第一に考え、昨年同様、午前中開催とさせていただきます。御理解いただければと思います。

2学期は、大きな行事がたくさんある学期です。運動会を皮切りに、11月は学習発表会や持久走大会、12月は臨海自然教室（5年生）と続きます。それぞれの行事が、子供たちをはじめ、鬼怒川小に関わってくださっている多くの方々的心に残るよう、子供たちとともに一つ一つの行事をつくり上げていきたいと思っています。

早いもので、令和4年度も折り返しにきています。今後も、「鬼怒川笑楽・学校」をモットーに、「学び」を通してよりよい学校づくりができるよう、感染症対策として人と人との距離は取りながらも、各家庭や地域の方々との心のつながりは密に図り、子供たちの成長を見守っていききたいと思います。

御協力のほど、よろしくお願いいたします。

## 10月の予定

1	土	
2	日	
3	月	安全点検 通信票配布
4	火	
5	水	運動会準備
6	木	運動会
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	スポーツの日
11	火	校外学習（せせらぎ）
12	水	就学時健康診断
13	木	教育相談（～19日） 小児生活病検診・5年
14	金	委員会活動 校外学習（3年）
15	土	
16	日	
17	月	要請訪問
18	火	登校指導 喫煙防止教室3・4年
19	水	
20	木	読書週間（～11/11）
21	金	校外学習（1・2年） クラブ活動
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	避難訓練
27	木	移動図書館
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	

## 凡事徹底 ～当たり前前ことを当たり前～



1学期の学校評価の結果を受け、2学期は、「規範意識の醸成」を目指し、「あいさつ・返事をしっかりする」「靴を揃える」「時間を守る」の3点について、重点的に取り組むこととしました。児童指導担当から啓発ポスターも出され、各学年ともに意識して取り組んでいます。「当たり前前ことを当たり前にする」…簡単なようで難しいことですが、学校全体で取り組むことによって効果が上がってきています。この取組が始まってから1か月经ちましたが、自主的に行動できる子が多くなりました。今後の子供たちの成長に、乞う御期待！！



## PTA合同委員会を行いました！

9/1（木）に、PTA合同委員会を開催しました。昨年同様、新型コロナウイルス感染症の影響により、これまでと同じように実施できないため、競技内容や感染症対策等、細かい部分まで確認を行いました。

今年も、できるだけ三密を避けながら、来場者や種目数も削減するなど、規模を縮小して実施することとなりました。保護者の方々からも、様々な御意見をいただき、コロナ禍における運動会のイメージを共有することができました。運動会は、10/6（木）に実施予定です。



# 運動会の練習、がんばっています！

今年も新型コロナウイルスの感染が心配される中での運動会となりますが、感染症対策を十分にとりながら、「一致団結 流した汗が金メダル」をスローガンに、児童・職員が心をひとつに練習に励んでいます。子供たちのがんばっている姿を見ると、無事に運動会が開催されることを願うばかりです。今年は、スポーツ少年団のパレードや吹奏楽部の演奏が復活します。また、全校リレーが、上学年・下学年リレーに変わったり、低・中・高学年ブロックの種目があつたりと、少しずつ変化しています。次号では、運動会本番の様子をお伝えしたいと思います。お楽しみに！



## 国体の花を植えました！

「いちご一会とちぎ国体」で会場に飾られる花を植えました。縦割りで構成されているなかよし班に分かれ、上級生が下級生に植え方を教えながら、みんなで協力して植えました。10月4日まで上級生を中心に水やりをして育てます。育てた花は、大沢体育館に飾られます。全員で植えた花が、国体選手の応援の力になるといいですね。



## 校外学習・5年（足尾で植樹体験）

9月1日（木）に、5年生が足尾へ植樹体験に行きました。同じ日光市なのに、ほとんどの児童が足尾へ行ったことがありませんでした。日足トンネルという長いトンネルを抜けると、緑豊かな美しい自然が広がっています。しかし、その美しい緑が消えてしまった時期があったそうです。5年生は、総合的な学習で「環境」について学習していることもあり、「足尾に緑を育てる会」の方から、足尾の歴史や砂防の働き、また、環境を守ることにまつての話を聞きました。植樹をすることの大切さを教えていただいた上で、みんなで体験をしました。山を守っていくために大切な活動であることを意識しながら、大切に植樹しました。素晴らしい思い出と体験ができた一日でした。



## 「最後の親子学習」…6年

9月16日（金）6年生の親子学習が実施されました。新型コロナウイルス感染症のため、鬼怒川小での親子学習は久しぶりの開催となりました。今年は、「タイダイ染め」と「親子対抗ドッジボール」を行いました。「タイダイ染め」は、色使いや模様の付け方にそれぞれの個性が出ていて、どんなTシャツができるか、今から楽しみです。できあがったら、みんなで着てみたいです。「親子対抗ドッジボール」では、親も子どもも全力で戦いました。熱戦の結果、子供チームが勝利しました。親子でかいた汗は、小学校最後の親子学習にふさわしい、忘れられない思い出になりました。あつという間の2時間でした。親子で活動する機会も、だんだん少なくなってしまうので、この思い出をずっと大切にしたいと思います。